



miércoles 20 de noviembre de 2013

El Teatro Torcal de Antequera acoge mañana jueves un concierto tributo a "The Beatles" con motivo de la festividad de Santa Ceciclia

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde de Cultura, Festejos y Comunicación, Ana Cebrían, y el presidente de la Asociación de Amigos de la Música y la Danza de Antequera, Joaquín Castro, han presentado en la mañana de hoy miércoles un concierto, a cargo del "Cuarteto Granada", que se celebrará mañana jueves en conmemoración de la festividad de Santa Cecilia, patrona de la Música. Esta actividad cultural se celebrará en el Teatro Municipal Torcal a partir de las 19 horas, estando destinado a los alumnos del Conservatorio Elemental de Música y de la Escuela Municipal de Música de Antequera. En el mismo se podrán disfrutar de versiones del legendario grupo "The Beatles".



Por otra parte, el Alcalde ha confirmado que el nuevo edificio para enseñanzas musicales habilitado en la calle Herrezuelos albergará antes del comienzo de la Navidad a la Escuela Municipal de Música de Antequera, que cuenta en la actualidad con 270 alumnos. Dicho inmueble también pretende ser destinado a trasladar a sus dependencias al Conservatorio Elemental de Música, ente dependiente de la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, para lo que se sigue esperando a día de hoy la respuesta y el beneplácito oficial de la Delegación Provincial de dicha Consejería.